
 
 

Wir möchten euch wieder einmal darüber informieren, wie un-

ser Vereinsleben momentan aussieht.  Die Corona Pandemie 

geht auch an unserem Verein nicht spurlos vorbei. Im ersten 

Lockdown verloren wir alle unsere Ziele. Wir mussten das Jah-

reskonzert absagen und konnten keine Proben mehr durchführen. Nach den Sommerferien 

waren Proben mit 15 Musizierenden erlaubt und wir machten uns erneut an die Stücke des 

abgesagten Jahreskonzerts. Nach den Weihnachtsferien erlaubte der Bundesrat nur noch Pro-

ben mit fünf Musizierenden. Zum Glück liess sich Mario nicht unterkriegen. Er bildete vier 

Gruppen, teilte uns je nach spielerischem Können ein und suchte individuell zwei Stücke pro 

Gruppe aus. Seither proben immer zwei Gruppen à fünf Personen, jeweils alternierend alle 14 

Tage in Kastanienbaum. Durch diese neue Regelung und mit einem neuen Ziel konnten wir die 

Proben im neuen Jahr motiviert in Angriff nehmen.  

Da wir im Vorstand schon bald erkannten, dass das Jahreskonzert 2021 auf wackeligen Beinen 

steht und die Ungewissheit, wie es mit der Pandemie weitergeht, nicht abschätzbar ist, such-

ten wir eine Alternative. Eine unter vielen Ideen war es, Filmaufnahmen unserer Stücke zu 

machen und diese auf der neuen Homepage für alle zu veröffentlichen. Die Aufnahmen finden 

am 2. Mai statt. Mario wird sie bearbeiten und Anja wird sie auf der Homepage einfügen. Wir 

freuen uns, dass wir uns auf diese Weise Euch allen wieder einmal präsentieren können. Wie 

angetönt, die neue Homepage wird spätestens Ende April online gestellt. Anja Giger hat sehr 

viel Zeit dafür investiert, aber es hat sich gelohnt.  

Den letzten Gönnerbrief haben wir per E-Mail zugestellt. Dies taten wir, um Portokosten zu 

sparen. Leider war uns nicht bewusst, dass das Fehlen der Einzahlungsscheine für die Gönner-

beiträge ein Problem darstellen könnte. Darum senden wir dieses Jahr die Gönnerbriefe mit 

Einzahlungsschein wieder per Post. Entschuldigt bitte das Versäumnis. In diesem Gönnerbrief 

werden wir euch auf unser «Konzert» und die Homepage hinweisen – damit ihr nichts verpasst 

und endlich wieder etwas Musikalisches von uns hört! ☺ 

Nun hoffen wir, dass es dieses Jahr wieder eine Möglichkeit gibt, live aufzutreten. Geplant 

wäre die Messbegleitung in der Kirche in Horw. Mehr darüber können wir erst später bekannt-

geben.  

 

Wir wünschen allen viel Kraft und Durchhaltevermögen und hoffen auf bessere Zeiten. 

Und hoffentlich bis bald! 

AO Luzern 

Marika Bussmann, Mitglied des Vorstands 


